



Hyde Cuchillas de Goma

PROCESAMIENTO DE NEUMÁTICOS Y CAUCHO

Cuchillas para Lantas y Cauchos

Cortar, rajar, rebajar, recortar . . .

Durante más de un siglo, Hyde ha suministrado productos para enfrentar los desafíos de las aplicaciones industriales más exigentes. Si se trata de una cuchilla circular para un proceso automatizado, o una cuchilla de mano personalizada diseñada para una necesidad particular de recorte, Hyde tiene una solución. Si no podemos cumplir con sus expectativas con uno de nuestras docenas de artículos en almacén, trabajaremos con usted para diseñar un cuchillo o cuchilla específica para su operación .



Desde mangos con la madera tradicional hasta aquellos con agarre suave diseñados ergonómicamente, podemos personalizar un cuchillo de mano según sus necesidades específicas. Si necesita una cuchilla circular, nuestra experiencia combinará la aleación del material ideal para su aplicación, para maximizar el rendimiento de la cuchilla.

Isaac Hyde fundó su compañía en 1875, sirviendo a clientes industriales. Continuamos su tradición de satisfacción total del cliente hasta este día.

Disponemos de varios tipos de aleaciones de acero para ofrecer el mejor rendimiento de cuchillos o cuchillas para los requisitos de su aplicación específica. ¡Si no tenemos el material óptimo a la mano, podemos obtenerlo rápidamente para usted!



Los tipos de materiales invenariados:

1050	52100
1075	M2
1095	D2
8670	A2
Cromo Vanadio	

54 Eastford Rd., Southbridge, MA 01550 • www.hydeblades.com

Phone: 800-872-4933 or 508-764-4344 • Fax: 508-764-8172 • info@hydeblades.com

HYDETM
Industrial Blade Solutions

Cuchillas Industriales para la Fabricación de Llantas y Cauchos

Las características físicas únicas del caucho demandan cuchillos y las cuchillas que estén diseñadas específicamente para ofrecer facilidad de cortes y cortes predecibles. Hyde tiene más de un siglo de experiencia en el corte de caucho: tenemos el conocimiento y la experiencia necesarios para garantizar que las cuchillas Hyde hagan el trabajo bien. Hyde trabaja con fabricantes de equipos OEM y plantas de neumáticos para garantizar que las cuchillas que fabricamos proporcionen el mejor valor posible por su dinero. Las cuchillas Hyde están diseñadas para proporcionar cortes de calidad y una larga vida útil, superando a la competencia. Ya sea que se trate de cuchillos de mano, cuchillas de molino o cuchillos de máquina, lo tenemos cubierto.

Nuestra variedad de cuchillos y cuchillas para la industria de llantas y caucho incluye:

Cuchillas de Mano- Hyde ha estado suministrando cuchillos de mano de la marca IP Hyde® a la industria de llantas y caucho desde nuestra fundación en 1875. Ofrecemos la variedad más amplia en la industria, con o sin mangos, que incluyen cuchillas de molino, herramientas de corte rápido, cuchillos de gancho, cuchillos de molino, cuchillas de fresado, cuchillas para masilla, cuchillas para picar, cuchillas para desbastar, cuchillas de punta cuadrada, cuchillas de uso general y cuchillas de corte en V.

Cuchillas de Máquina- Las cuchillas de máquina Hyde han establecido el estándar en las plantas de neumáticos durante décadas. Simplemente no puede obtener cuchillas de máquina más confiables y duraderas en ningún otro proveedor. Ofrecemos cortadores de polarización (formas de dientes estándar y alto-bajo), cuchillas de calandra (con eje), cuchillas de calandra circular, cuchillas de molino, cuchillas de ajuste de ventilación de pin, cuchillas cortadoras, y cuchillas finas y blandas para todos los tipos y marcas de equipos de fabricación y reacondicionamiento de llantas.

Hojas a la medida disponibles a requerimiento: envíenos su dibujo o impresión y permítanos cotizar sus requisitos. Podemos hacer cualquier forma que pueda necesitar.

“La calidad de Hyde es clave para nuestro desempeño general. El soporte de ingeniería de Hyde es un diferenciador clave desde nuestro punto de vista.”

PLANTA DE PRODUCCIÓN DE LLANTAS



HYDE™
Industrial Blade Solutions